

Engelberg, 15.11.2024

Die Stabsübergabe im Verwaltungsrat der Sportmittelschule Engelberg erfolgt mit viel Unterhaltungswert

An der Generalversammlung der Schweizerischen Sportmittelschule Engelberg AG übergab Peter Urs Naef nach 20jähriger Führungsarbeit die strategische Leitung der Schweizerischen Sportmittelschule in die Hände der aktuellen Verwaltungsrätin Bettina Hübscher. Die Generalversammlung war gespickt mit besonderen Special Acts, allen voran Nik Hartmann und ELRITSCHI.

An der Generalversammlung der Schweizerischen Sportmittelschule Engelberg AG vom 15. November 2024 wurde jubiliert, verabschiedet, neu gewählt und unterhalten.

‘Jubiliert’

Die Schweizerische Sportmittelschule darf in diesem Jahr ihr 30jähriges Bestehen feiern, ein Jubiläum, welches mit der Öffentlichkeit bereits am 16. & 17. August 2024 begangen und an der GV der AG nochmals thematisiert wurde.

Auf privater Initiative des Unternehmers Kurt Rost (†) gegründet und in Zusammenarbeit mit dem Rektor der Stiftsschule Engelberg, P. Robert Bürcher (†), und weiteren Mitstreitern konzeptionell auf die Beine gestellt, fing mit Schuljahr 1995/1996 ein Kapitel Schneesport-Geschichte an, welches regelmässig bedeutende Erfolge zu verzeichnen hat.

Die Liste der Ehemaligen tönt nach einem regelrechten ‘Who is Who’ im Schneesport-Olymp: Fabian Bösch, Nadine Fähndrich, Denise Feierabend, die drei Geschwister Gisin, Mathilde Gremaud, Lena Häcki-Gross, Niels Hintermann, Wendy Holdener, Marco Odermatt, Andri Ragettli, Corinne Suter und viele mehr.

‘Verabschiedet’

Alt-Talammann und scheidendes VR-Mitglied, Alex Höchli verabschiedete Peter Urs Naef in einer Laudatio und blickte zurück auf dessen langjährige Engagement.

Peter Urs Naef war in den letzten 20 Jahren massgeblich beteiligt an der finanziellen Stärkung der Institution und deren strategischen Ausrichtung. Er hat mit dem Verwaltungsrats--Kollegium die Eigentümerstrategie neu aufgegleist und die Schule auf breitere Basis abgestützt. Er lancierte zusammen mit der Geschäftsleitung wegweisende Infrastrukturprojekte und initiierte einen Beirat mit einflussreichen Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft sowie Sport und konnte so die Institution schweizweit besser vernetzen und das Anliegen der Nachwuchsförderung breit zum Thema machen. Nach langjähriger Präsidentschaft der Schweizerischen Sportmittelschule Engelberg hat Peter Urs Naef sein Amt niedergelegt. Als Beirat der Sportmittelschule wird Peter Urs Naef weiterhin zum Wohle der Schule aktiv bleiben.

Sponsoren

TITLIS

 Obwaldner
Kantonalbank

 Allianz
Generellgenuss Retire Deck

 Elektrizitätswerk
Obwalden

Bildungspartner



SCHWEIZERISCHE SPORTMITTELSCHULE ENGELBERG AG

Wydenstrasse 10 · 6390 Engelberg | T: +41 (0)41 639 63 24
info@sportmittelschule.ch | sportmittelschule.ch

NATIONALES
LEISTUNGSZENTRUM
SKI ALPIN - MITTE


NATIONALES
LEISTUNGSZENTRUM
SNOWBOARD FS


NATIONALES
LEISTUNGSZENTRUM
FREESKI


NATIONALES
LEISTUNGSZENTRUM
LANGLAUF


NATIONALES
LEISTUNGSZENTRUM
BIATHLON


Der langjährige Mitstreiter und Vizepräsident im Stiftungsrat und im Verwaltungsrat der Schule, Erich Muff, gab an der Generalversammlung ebenfalls sein Amt ab. Erich Muff hat als Bauexperte viele der Bauprojekte, welche in den letzten Jahren auf dem Campus der Sportmittelschule entstanden, nah begleitet, aber auch im NLZ Mitte Ski Alpin, das der Sportmittelschule angegliedert ist, wirkte er aktiv im Präsidium mit.

Ausgeschieden aus dem Verwaltungsrat sind auch Abt Christian Meyer, welcher seit Gründung der SSE AG im Jahr 2013 im VR war, und aufgrund des Ausscheidens aus dem Einwohnergemeinderat Engelberg tritt auch der ehemalige Talamann Alex Höchli aus dem Verwaltungsrat der Sportmittelschule Engelberg aus.

‘Neu gewählt’

Neu wurde Felix Huber (Präsident des ZSSVs und Berufsoffizier) in den Verwaltungsrat der Sportmittelschule gewählt; zudem nimmt der Geschäftsleiter Eskil Läubli als Delegierter des Verwaltungsrats Einsitz in das strategische Gremium der Institution.

Wiedergewählt wurden Bettina Hübscher (Unternehmerin, Dozentin an der HSLU), Norbert Patt (CEO der Titlis Bergbahnen), Josef Hess (Baudirektor des Kantons Obwalden), Thomas Hausheer (Unternehmer, Berater).

Peter Urs Naef übergab den Präsidentenstab an Bettina Hübscher, welche von den anwesenden Aktionärinnen und Aktionäre zu ihrem neuen Amt beglückwünscht wurde; Bettina Hübscher bedankte sich in ihrer Rede fürs Vertrauen und gab ihrer Freude Ausdruck, die Sportmittelschule zusammen mit dem VR, dem Team und allen Partnern auf dem eingeschlagenen Weg in die Zukunft zu führen.

Vizepräsident der Institution wird neu Norbert Patt.

‘Unterhalten’

Als besonderen Leckerbissen wartete die diesjährige Generalversammlung auf mit Specials Acts. Nik Hartmann — welcher aktuell eine 6-teilige Dokumentation über die Sportmittelschule Engelberg produziert, die ab Ende Januar 2025 ausgestrahlt wird — meldete sich immer wieder zu Wort, um unterhaltsame Art bei Peter Urs Naef Fragen zu klären und Geschenke übergeben zu lassen.

Und ELRITSCHI, der einheimische Liedermacher, hat die Gesellschaft mit seinen Liedern und den einleitenden Geschichten erfreut. Spannende Tatsache: Sein Vater — der verstorbene Alt-Nationalrat Ueli Blatter — gehörte zum ersten Stiftungsrat der Sportmittelschule Engelberg und war engster Vertrauter des ersten Rektors der Schule, P. Robert Bürcher.

Der Geschäftsgang

Die Schweizerische Sportmittelschule Engelberg weist für das vergangene Geschäftsjahr ein ausgeglichenes Ergebnis aus; die Investitionen der letzten Jahre schlagen auf der Aufwandseite mit erhöhten Betriebskosten zu Buche, doch man plant für die kommenden Jahre zusätzliche Finanzierungsquellen zu erschliessen.

Auf der schulischen Seite kann die Sportmittelschule auf eine 100% Erfolgsquote bei den Abschlüssen zurückschauen und etliche Schülerinnen und Schüler etablierten sich in ihrer jeweiligen Sportart bei der nationalen Spitze und holten insgesamt 34 Medaillen an Schweizermeisterschaften; einige SchülerInnen kamen teils sogar im Weltcup zum Einsatz (Freeski und Skispringen). Bei diversen Cups konnten die SportmittelschülerInnen den Sieg in der Gesamtwertung für sich entscheiden, so im Swiss Biathlon Cup Jugend 1 und Jugend 2, im Alpencup der Biathletinnen und im Sunrise Jugend Cup, Ski Alpin U16.

Weitere Informationen

Marketing / Kommunikation Andreas Theler, Telefon +41 76 541 57 26,

Email andreas.theler@sportmittelschule.ch